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 それでは、４点目の質問です。 

 ５月 30日の新聞報道によりますと、県が実施を目指すワクチン接種の大規模接種に

ついて、谷本知事は「やるからには、早い時期に会場を確保して稼働したい」と述べ、

今後、市町との役割分担や会場の確保に向けた調整を進めるとのことですが、本市は、

県とどのような連携を取っておられるのかをお伺いいたします。 

 


